



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 053
03 de febrero de 2016**

Estudiantes debatieron sobre el Cootad

Estudiantes de la Carrera de Derecho organizaron el primer Seminario “La parte dogmática y praxis del derecho municipal”. El objetivo fue explicar los estamentos del Código Orgánico de Organización Territorial, Autonomía y Descentralización, Cootad. El evento contó con la participación de docentes para explicar las obligaciones y derechos entorno a este Código.

El representante del Registro de la Propiedad, Agustín Vásconez se refirió a las obligaciones de los notarios y legisladores de la vivienda, previos a ejercer los actos que la ley dispone. Además, aseguró que es importante verificar el cumplimiento de las obligaciones tributarias que están establecidas en el Cootad. Hizo énfasis en la explicación de los impuestos y tasas de contribuciones especiales que pueden generar la transferencia de derecho de dominio. El funcionario dijo que se debe tener claro la diferencia entre impuestos, contribuciones especiales y tasas, una de las confusiones que tiene con frecuencia la ciudadanía.

Para Carlos Pérez, estudiante del séptimo semestre, estos eventos académicos son mecanismos de capacitación y formación continua. Al evento asistieron estudiantes y docentes que con preguntas ahondaban sobre los artículos del Cootad para comprender la plusvalía de un bien inmueble. **J.G**

